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Freizeit-Gruppen (FZG)

Ansprech-Partner:

Daniel Reinert
(Leitung)  

Tel. 06861 939679 -42 
Fax 06861 939679 -39

Marie-Christine Leinen
(Koordination)  

Tel. 06861 939679 -0 
Fax 06861 939679 -39

Termine nach Vereinbarung

Lebenshilfe
Merzig-Wadern

FREIZEITGRUPPEN (FZG)

Postanschrift:
Lebenshilfe Merzig-Wadern
Trierer Str. 57
66663 Merzig
Telefon 06861 939679-0

www.lebenshilfe-mzg.de

Freizeit-Gruppe (FZG)
Trierer Str. 57
66663 Merzig

„Gemeinsam
macht alles noch mehr 

Spaß!“

Lebenshilfe
St. Wendel gemeinnützige GmbH
Betriebsstätte Merzig-Wadern

Flyer in leichter Sprache



Freizeit-Gruppen
Freizeit ist wichtig. Freizeit macht 
glücklich. Deshalb hat die
Lebenshilfe Merzig-Wadern eine 
Freizeit-Gruppe für Menschen mit 
Behinderungen.
In der Gruppe gibt es viele Freizeit-
Angebote.

Die Freizeit-Gruppe ist für 
Menschen mit
 Körperlicher Behinderung
 Geistiger Behinderung
 Mehrfachen Behinderungen  
 (§2Abs.1 SGB 9)
 Pflegestufe
 Die Hilfe im Alltag brauchen 
 (§45a SGB 11)

Unser Ziel
Jeder soll sich vom Alltag
entspannen können.
Gemeinsam mit anderen eine tolle 
Freizeit erleben:
 Erholung und mit anderen
 sprechen
 Spaß, Begegnung
 Neues ausprobieren
 Unterstützung und Entlastung 
 von Familien

Wenn Teilnehmer etwas Neues
ausprobieren möchten,
dann machen wir das gerne
zusammen.

Das machen wir in der
Freizeit-Gruppe  

In den Freizeit-Gruppen bieten wir 
allen Menschen mit Behinderungen 
viele Freizeit-Angebote an.
Wir schauen, was unsere
Teilnehmer können und möchten.
So können auch Sie eine gute
Freizeit erleben.

Unsere Angebote sind:
 Musik, Tanz
 Gesellschafts-Spiele 
 Ausflüge, Stadt-Bummel
 Besuch von Mittelaltermärkten,
 Steet-Food-Festivals und 
 Fußballspielen
 Basteln, Malen
 Kochen
 Fußball spielen
 Samba musizieren

 mehr Infos:

Füreinander
Dasein

Zukunft
Freude
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